

Soal Polemik Mutasi 3 Pegawai PKM Malili, Komisi I Panggil Kepala BKPSDM



Journalist: **suhardi**, Tanggal: *07 Feb 2019*

LUWU TIMUR - Mutasi 3 pegawai di Pusat kesehatan Masyarakat (PKM) Malili, Luwu Timur yang menuai polemik akhirnya sampai juga ke gedung DPRD.

Perihal kisruh dan ribut-ribut terkait pemidahan pegawai di PKM itu, Komisi I DPRD Luwu Timur mengagendakan pemanggilan terhadap kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (NKPSDM) Luwu Timur, Kamal Rasyid.

"Kami (komisi I) DPRD Luwu Timur akan segera memanggil dinas terkait, kepala Badan Kepegawaian untuk menjelaskan sekaligus memberi klarifikasi terkait santernya kabar mutasi 3 pegawai Puskesmas Malili seperti yang diberitakan yang diduga menyalahi prosedur", tukas Sarkawi A. Hamid, ketua komisi I DPRD Luwu Timur kepada pewarta wartawan, Rabu (06/02/2019).

Sarkawi yang juga legislator partai Gerindra ini mengutarakan, agenda pemanggilan terhadap BKPSDM seputar polemik mutasi 3 pegawai di PKM Malili dijadwalkan dalam waktu dekat.

"Jika kami menemukan adanya indikasi pelanggaran atau tidak sesuai dengan mekanisme (mutasi) terhadap 3 pegawai itu, maka tentu direkomendasikan untuk meninjau kembali surat keputusan (SK) mutasi terhadap

yang bersangkutan," janji Sarkawi.

Seperti yang diberitakan oleh media sebelumnya, tiga pegawai Puskesmas Malili Luwu Timur tiba-tiba terkena mutasi.

Ketiganya adalah Nurlaela (Bidan), Asriani Raodah (Perawat) dan Asriyanti (Apoteker). Ketiganya merasa mutasi yang dialami dinilai sepihak dan tendensius.

Surat keputusan mutasi pada ketiga tenaga medis di Puskesmas Malili tersebut ditandatangani Sekda Luwu Timur, Bahri Suli tertanggal 4 Februari 2019.

Sumber : LT/ACS

Editor : Suhardi

Sumber:

[http://ntt.indonesiasatu.co.id/news/detail/](http://ntt.indonesiasatu.co.id/news/detail/soal_polemik_mutasi_3_pegawai_pkm_malili_2c_komisi_i_panggil_kepala_bkpsdm)

[soal_polemik_mutasi_3_pegawai_pkm_malili_2c_komisi_i_panggil_kepala_bkpsdm](http://ntt.indonesiasatu.co.id/news/detail/soal_polemik_mutasi_3_pegawai_pkm_malili_2c_komisi_i_panggil_kepala_bkpsdm)

PT. Jurnalis Indonesia Satu - Copyright©2019